



NOTA DE PRENSA N° 49 – 2014 – HNHU / DG

- Hospital Nacional Hipólito Unanue reconoció la compleja labor humanitaria del Voluntariado

**VOLUNTARIADO “MADRE TERESA DE CALCUTA” CUMPLIÓ
18 AÑOS AL SERVICIO DE LOS MÁS NECESITADOS**



La Asociación de Voluntariado “Madre teresa de Calcuta” del Hospital Nacional Hipólito Unanue, celebró su XVIII Aniversario de creación y de apoyo humanitario a los más necesitados.

Este grupo de Damas Voluntarias está conformado por un equipo de personas solidarias con vocación de servicio, que pone su tiempo a disposición para trabajar por los demás. De esta manera vienen brindando apoyo material y espiritual a las personas desvalidas y de pobreza extrema.

El Dr. Mario Suarez Lazo, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, les brindó un cordial saludo y agradecimiento por la loable labor que vienen desarrollando por los más necesitados. Asimismo, manifestó la disposición de la actual gestión para brindarles el apoyo que requieren en su trabajo.

La oportunidad fue propicia para agradecer a las Damas que entregaron su tiempo y dedicación a la obra social en el Hospital, las señoras Luz Romero y Marta Palacios como Presidenta y vicepresidenta respectivamente y a la vez, dar la bienvenida a la Nueva Junta Directiva del voluntariado conformado por la Sra. Luisa Montoya Calle como Presidenta; Sra. Luz Romero Negrillo, Vicepresidenta y Vilma Fernández, como Secretaria, quienes asumen sus cargos hasta el 2016.

Por su parte, la Sra. Angelita Tejeda, Dama Voluntaria fundadora dio un emotivo discurso recordando el gran esfuerzo y pericias con que se iniciaron las labores de las Damas Voluntarias del Hospital Nacional Hipólito Unanue y posicionarse como un grupo de apoyo al desvalido.



El Agustino, 18 de Setiembre de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES